

-古河公方公園- 公園だより



2018年7月号

【発行】

(一財)古河市地域振興公社
古河公方公園(古河総合公園)
茨城県古河市鴻巣399-1
電話0280-47-1129

□もりもりクラブ『寿星桃の摘果』と『セイタカアワダチソウの駆除』



今年も6月9日に、もりもりクラブのみなさんと市民ボランティアの方々による寿星桃の摘果が行われました。寿星桃の実は自然に落ちにくいので、摘果をして木の負担を軽くし翌年の花付きをよくします。(写真：左)

また、6月23日にはもりもりクラブのみなさんによるセイタカアワダチソウの駆除が行われました。(写真：右)



□今年も「七夕飾り」をおこないました!



管理棟のデッキに、恒例の七夕飾りが並びました。古河幼稚園のかわいいみなさんのかざりつけです。来園者の方の短冊も一緒に、たくさんの願いごとが掛けられました



古河幼稚園



古河幼稚園

同時に、ヒマワリの苗の植え付けもおこなわれました。ヒマワリも古河幼稚園のみなさんも、夏の太陽にむかって元気に大きく育ってくださいね。(写真：上)

□ラベンダーグッズ作り教室(6/23)

古河市香り友の会のみなさんによる、『ラベンダーグッズ作り教室』が管理棟デッキで開催されました。参加者の方もラベンダーのいい香りにつつまれて思い思いの作品に取り組みしていました。ただ、今年は気温の高い日が多くラベンダーが早く咲いてしまい、予定の2回目の開催ができなくなり、大変ご迷惑をおかけしてしまい申し訳ありませんでした。



『天神橋』修理のため通行止め



ご利用の皆様にはご迷惑をおかけしております。公園のシンボリックな橋であります『天神橋』が6月26日より通行止めになっています。

経年劣化により、腐食がひどくなった橋の床板の修理をします。工事の完成は、現在のところ7月末を予定しています。

『天神橋』の通行止めは、いましばらく皆様にご不便をおかけしますがご理解、ご協力の程よろしく申し上げます。

